
愿力成就奇迹—宫外孕的神奇经历

（ 2016-3-28 )

我今年43岁，住在广西南宁。今年2月6日被检查出怀孕，当时喜忧参半，喜得是自己快5岁的儿子终于有伴
了；忧的是所有的亲朋好友一定会极力反对。原因有二:  一来年龄偏大；二来目前自身的条件和精力跟
不上，我的先生不会同意的。

在这种低落、纠结的情绪状态下，我的腹部开始出现疼痛，并陆续有少量出血现象。由于是在过年期间，
医院专家放假，等到2月14日医院专家上班后，才去做了再次检查。医生基本定性为宫外孕，建议手术，
否则一旦破裂则会有生命危险！拿到这个结果，我犹如挨了一记闷棍，内心很是焦虑和忧伤！每天都过得
很煎熬，情绪状态特别糟糕。

后来在钱师姐和谢师姐的安慰、指导和帮助下，我在家里跪下真诚地忏悔，以无限感恩之心发下大愿:  
人生种种真是太苦了！以此因缘，我要努力地修炼和提升，将来帮助更多的人脱离苦难，改变命运！而且
要以师志为己志:  尽心尽力去传播宇宙的声音，立志倾尽一生所能，救自己！救众生！救地球！

此后，我开始每天坚持习练天爱真言、人体梳理、晚间理疗和太空漫步，同时结合听大同师尊的心灵慧歌:
 排毒养颜、音乐是药、阳宅风水和人体风水的调理。这些调理非常见效，我的内心越发平静下来，身体
的不适也渐渐消除了！

自己同时在心里也暗暗做好了两手准备:

1、若是最后确定需要住院手术，那定是自己该承受的因果，那就心甘情愿认账地认命，坦然面对。并找
机会分享出来，让大家引以为戒。

2、如果出现奇迹，不用手术，我更要分享出来，让更多人知道，从而对大同师尊和凤凰园的所有修炼生
起真实信心。以此因缘，希望能帮助更多的有缘人跟随师尊走上生命大回归之道！

在这段时间里，有两次经历，感受很明显:

第一次是2月6日那一天，我检查回来后，刚到我先生的办公室，腹部突然疼痛无比，连喘息说话都费劲。
我心里无数次默默地呼喊着：师尊，帮我！师尊，救我！⋯⋯我躺在长沙发上，同时把师尊的心灵慧歌打
开听着，心里对着腹部反复默念着天爱真言：我爱你！对不起！请原谅！谢谢！⋯⋯就这样, 很快我就睡
着了。一觉醒来，整个腹部竟然全都是暖暖的，整个身体松缓过来，心静静的，仿佛是做了一场梦！

第二次是2月16日那天晚上，我刚忏悔完毕，正在听师尊的心灵慧歌，突然腹部有下坠感，但是不疼，感
觉跟来月经一样，果然晚上就开始正常排血，身体跟往常一样轻快。那一刻的感觉很舒畅！

多种感受让内心的信念越来越坚定：无论什么结果，一切的发生都是神最好的安排！！！

就在这样的心态下，3月17日，我拿到最后一次抽血的检查，指标显示完全恢复正常，让我特别震撼和感
动！仅仅一个多月的时间，就亲自经历和见证了这么一个不可思议的奇迹！整个过程没有用药，也没有任
何治疗，总计有8次抽血化验：

第一次的数据（2月6日）:孕酮（Prog）:12.02；人绒毛膜促性腺激素(B-H):637.45，确诊为怀孕；

第二次检查（2月14日）的数据:Prog:0.1；B-HCG:325.68,结合子宫B超和阴道B超，医生确诊为宫外孕；

第八次的数据（3月17日）:Prog:0.1；B-HCG:7.71，医生最后确诊为完全恢复，安全无恙！

每一次的检查结果，我都完整地保留着。若有需要，图片可以随时附上！

最令我感恩和感激的是，如慈父一般的大同师尊！通过这个病苦的方式能得到师尊的祝福和帮助，这是新
年最好的礼物！我和身边的亲朋好友也都同时受益！

走到今天，我无比感恩生命中的所有贵人！感恩宇宙诸神和大同师尊，让我找到了此生最真实、最踏实的
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依靠！这次的经历给我最大的启示便是:我们坚定的信念很重要！有着对宇宙和师尊的信赖，加上真诚的忏
悔和感恩之心，勇敢地发愿，努力学习大我修炼之心，老实、真干、听师尊的话，终其一生去传播宇宙的
声音，神会给出最好的答案！

我将我的经历分享出来，希望更多人能从中受益！祝福所有的人都能活在奇迹当中！

我爱你！对不起！请原谅！谢谢！

（ 中国 ） 古 丽

宇宙的春風吹醒了我

（ 2016-3-23 ）

自从走进天功、走进凤凰园，在这几十年的过程中，在神的指点和关怀下，在大同师尊的开示下，我从一
个无知的凡人，不断地认识自己，改变自己；逐步懂得了人生的意义和 “做人” 两字的含义，懂得了
“因果关系”、“舍和得”、“放得下，拿得起” 的道理。

以前，我们每天的生活就是吃喝玩乐，为自己、为儿女们的衣食住行而劳碌奔波。为了能够得到，把所有
的美德忘得一干二净，浑身充满了铜臭味，在争、夺、抢中过着每一天，把自己逼上了绝路，活得没有意
义；看不得别人的好，心胸狭窄，欲望强烈，每天把自己累得发怒，怨天怨地，怨身边所有的人⋯⋯

宇宙的春风吹来，吹醒我，唤醒了我！在师尊的开示下，我慢慢地懂得了，人不仅有肉体，还有灵魂，肉
体的外在美远不及灵魂的内在美。我们不仅要养肉体，关心肉体，更要去关心灵魂，改变灵魂。

宇宙中还有许多神秘的东西存在。我们和天上许多星星都生活在同一宇宙中，只是维度不同。我们曾经也
在高维度生活过。那个时候，我们的心灵很美，很纯，无欲望，不贪、不求⋯⋯

师尊的开示说得我心花怒放，我为我曾经有一个美丽、纯洁的灵魂而兴奋。但是这美丽的灵魂被我抹黑了，
已经伤痕累累，已没有了灵气和智慧。我把她抛弃了，忘记了，忘记了我灵魂的家园和亲人们。每当想起
这些，我内心充满了内疚。

对不起，请原谅！我爱您！从此以后我再也不会忘了您了。我要呼唤您，爱您，让您重新美丽、纯洁，超
凡脱俗，回归本性。

现在，我对所有的事物的看法都在改变。怨少了，恨少了，赞美别人的话多了，心中有了慈悲和爱。虽然
我身上的习气还很重，但是我相信，在神和师尊帮助下、关怀下、指点下，我会努力地去转变自己。

由于自己对宇宙学、灵魂学的理解能力比较差，所以进步很慢。请宇宙和师尊继续帮助我、指点我！我每
前进一步，改变一个念头，都离不开神和师尊的教导！感恩身边所有的人，每一位都是我的老师。

虽然入世修行很难，很艰难，但是我会继续走这条修行之路的，永不放弃。我与神同在！与师尊同在！
救自己！救众生，救地球！

（ 中国 ）  徐 音
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修炼班的后效应

（ 2016-3-16 ） 

我有幸参加了2015凤凰园香港修炼班，见到了大同师尊，学习了凤凰园的宇宙技术。我深深感到凤凰园修
炼的效应很强，而后效应更是神奇。

在这次修炼班学习时，我就接到了师尊发出的辟谷信息，开始了辟谷。修炼班结束后的第二天，就是10
月4日，我又开始辟水、辟睡。那天，我吃了一点早饭，不久便全部吐掉，还把矿泉水送给了别人。

我回家后，还产生了很强的后效应。一天晚上，我睡梦中看到观音菩萨出现在我面前，叫我跪下来忏悔。
梦中的我一直跪在菩萨面前，突然之间我醒了。醒来后，感觉自己背上很痒，用手摸摸，才发觉背上出了
很多 “痘痘”。我意识到，这是菩萨以排毒的方式在帮我消业，我要马上进行忏悔。在连续忏悔三天后，
发觉 “痘痘” 消失了，我非常感恩。

师尊在修炼班上为园友亲授了《凤凰铜钟》。回家后，我躺着一边修炼《卧龙术》，一边听《明镜菩提》。
这时，天眼中看见天外有天，众多仙女在云中翩翩起舞，曼妙无比。慢慢地，我感觉自己的身体不存在了，
好像我也在云中飞翔一样，还摆出 “降龙劲” 的姿势⋯⋯我想回到宇宙家园。不知不觉就睡着了，醒来
后，枕头已被我的泪水打湿了。

11月5日，早上5点，我习练时，又看到有些房屋、山山水水、树木花草在移动，而这些显然不属于地球。
那时，我站在石头上，旁边还站着一个小男孩。我看见外星朋友把我的大脑和小男孩的大脑（都没有脑壳）
换掉，并且看到排出来黑色的东西。这样，一共排了三次，把我的大脑换成了白色，但还不是很白。以前，
我参加香港的 “脱胎换骨” 班时，也曾被换过大脑。

经过这次修炼班的学习，师兄经常说我变得聪明了。

（ 中国 ） 纪 迪

自然辩证法与人的潜能

2016-3-9

人还可以比现在更加聪明，具有更大的智慧。但我想这只是人的潜力的一个方面，我们还应该考虑其他一
方面。

一件要研究的事是我国从千百年来就流传不断的气功。气功有硬气功与软气功两个分支。硬气功讲的是徒
手断石板，赤身抗刀斧，软气功讲的是祛病保健。硬气功与体育有关，大家在电视节目中看到许多慷人的
表演，可叹为观止。但我看这是一种精心设计的演出，也包括了一部分本来大家知道的力学原理，用得很
巧妙罢了，这是可以用现代科学技术已知的理论加以解释的。

把这一部分从硬气功中分出去，那么硬气功和软气功就可以结合成一件事：人能通过有规律的、有意识的
锻炼，用神经系统去影响人身的机能，即 “练功”，逐渐发展一般没锻炼的人所不具有的身体机能，能
“运气发功”，这个现象近来已得到许多科学技术工作者的注意，并作了初步的定量测试，它也得到我国
心理学家们的肯定，认为这为人的心理能动性反映在调整人体内部活动方面提供新的认识。所以气功说明
人还有一般所不认识，也因而未加利用的能力，这也是人的潜力。

这几件事都指出人还有潜力没发挥出来。我们可以反过来想想人现在的能力，不管是体力劳动的能力还是
脑力劳动的能力是怎么从人的祖先逐步发展而来的。恩格斯在《自然辩证法》中有一篇《劳动在从猿到人
转变过程中的作用》，这是大家所熟知的，这里的论点是劳动创造了人的世界，也在这过程中创造了人。
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但从猿到古代人，再从古代人到现在的人，改造人的过程不是人所自觉的，人没有能动地去挖自己的机体
所具有的潜在能力。一切都是通过体力劳动和脑力劳动，自然而然、不知不觉地在进行的。

那现在呢?今后呢？我想从现在开始，我们应该把这个过程从不自觉变为自觉，利用现代科学技术的工具和
方法，从思维科学、从气功，从一切潜在的人体机能，去开发人的潜力。我们要建立专门的强有力的研究
队伍，特别在生理学和心理学方面，目的是能动地去改进人的能力。现在我们有的同志说应该搞优生学，
但优生学比起我们在这里讲的就显得局限多了，太狭窄了。

我在这里讲气功，也讲了可能有的第七感受器的好话，是不是与恩格斯在《自然辩证法》中的《神灵世界
中的自然科学》发生矛盾了呢？没有矛盾。我对那里的华莱士先生和克鲁克斯先生也是不赞赏的；不但如
此，我对今天的华莱士先生和克鲁克斯先生也是不赞赏的。我想我们都应该努力按科学的态度办事，也就
是照辩证唯物主义办事，但要解放思想，切 “不要把孩子和污水一起泼掉”。

从辩证唯物主义的观点来看，科学技术总是不断发展的，其内容和结构都在不断地丰富。因此现有的科学
研究体制也不会一成不变：在我国现在已经有了以研究自然科学为主的中国科学院还有以研究社会科学为
主的中国社会科学院；但联系到我在这里讲的和在另一篇文章所讲的，将来还应该设中国思维科学院，中
国生理科学院和中国系统科学院。那大概是二十一世纪的事了。

（ 中国 ）钱学森，中国社会科学网

 

肿瘤竟奇迹般地自己吐了出来

（ 2016-3-7 ）

2007年，我感到鼻子里面经常痛，就到当地医院去检查，可没有检查出什么来。然后又到上海肿瘤医院进
行详细检查，B超检查出来是很小（0.7mm)的肿瘤，当时没有开刀。

时隔八年,我的鼻子经常出血，难熬万分。在来香港参加2015年修炼营之前，大概有二十天的时间，我感觉
鼻子里有一样东西，就卡在喉咙小舌头那里，相当痛。我就喝冷开水，想冲掉这个东西，结果没有用，冲
不掉，也吐不出来。

那天，清晨四点三刻起床后，我与老伴坐在一起，习练《人体梳理》。一边理疗，一边意念，想想宇宙高
智慧生命，想想大同师尊，接收祛病信息⋯⋯很神奇，一下子竟把喉咙里卡的东西吐了出来！吐出来的这
个肿瘤，卵园形，有四公分长，直径一公分左右，四周有刺。

我特别高兴，全家人也为我感到高兴。我没有到医院去做手术，因为我和老伴都是凤凰园园友，师尊悟创
的各部秘法 ，我们一直都在修炼，我们相信这个毛病一定会好。结果真的奇迹发生了！ 

我要感谢大同师尊，感谢园友对我的帮助，使我免受住院做手术的痛苦，又省了钱，此事我永不忘怀。

（ 中国 ） 陈辉林

2015-9-28
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